

LLEVO ALCALDE DE REYNOSA IMPARABLE, ESPÍRITU NAVIDEÑO A LA UNIDAD Y ESFUERZO

Posted on diciembre 13, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circulos

Reynosa.- El Presidente Municipal de Reynosa, Carlos Peña Ortiz, llevó alegría y espíritu navideño a las familias de la colonia Unidad y Esfuerzo, al entregar pavos para que disfruten de un delicioso platillo durante la Navidad.

"En esta época decembrina me da mucho gusto que estemos aquí unidos en su colonia, les deseo lo mejor una Feliz Navidad y Próspero Año Nuevo", dijo el Alcalde para proceder a hacer la entrega a los primeros beneficiarios: Margarita Ortiz Ramos, Rodrigo Perales Rincón, Nancy Alanis Guajardo y Romana Ramírez Del Ángel.

Este gesto de solidaridad y generosidad es parte de las acciones que el Gobierno Municipal de Reynosa Imparable ha emprendido para llevar bienestar y felicidad a las familias más necesitadas de la ciudad como un detalle que busca hacer que la Navidad sea un momento inolvidable, esperando que se sientan apoyadas y valoradas por un Gobierno que siempre está al pendiente de sus necesidades.

Así mismo, durante el cálido encuentro con las familias, el Presidente Municipal dio a conocer que los programas sociales de su Gobierno y del DIF-Reynosa siguen beneficiando a las personas con mayor necesidad económica.

^{*} Entrega de pavos está dirigida a las familias más vulnerables.

EnCirculos

El Informativo en Tamaulipas mas Completo y Dinamico

#Reynosalmparable

#GobiernoMunicipalDeReynosa